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Kinder Verkehr Gefahr 

 
 
 
 

 

Sicherheit geht vor! 
 
 
 
 

 

Im Bauausschuss wird seit über zwei Jahren diskutiert, ob es sinnvoll ist, Blinklichter oder 

Warnschilder bei den Fußgängerübergängen vor der Volksschule zu installieren. Die FPÖ 

fand es bis dato nicht notwendig, eine derartige Maßnahme umzusetzen. 
 
Nach dem Unfall vom 29. November mit 2 Schülern der TN²MS setzten wir uns wieder 

dafür ein, damit dieser Forderung endlich nachgegangen wird. 
 
In der letzten GR-Sitzung am 10. Dezember haben wir, die Fraktion SPÖ, einen 

Dringlichkeitsantrag eingebracht. 

Dieser wurde jedoch aus taktischen Gründen von der FPÖ abgelehnt. Nach einer längeren 

Diskussion wurde der Gegenantrag gestellt, in dem gefordert wurde, dass diese 

Angelegenheit im zuständigen Ausschuss endlich mit einem zeitnahen Ergebnis behandelt 

werden soll. Durch unseren Nachdruck wurde dieser Antrag einstimmig beschlossen. 
 
 
 
 
 
 
 
Warnschilder oder Blinklichter! 

Es ist unsere Pflicht, das 

Bestmögliche für die Sicher-

heit in unserem Ort einzufor-

dern!
 
 

 

Weil unser Herz für  
Stadl-Paura schlägt!




